

Protokoll der

9. Hauptversammlung QVB

Freitag, 31. März 2023

19.30 Uhr Nachtessen, anschliessend HV

1. Begrüssung

Der Präsident Kurt Hollenstein eröffnet die Hauptversammlung und darf 55 anwesende Mitglieder sowie den Stadtpräsidenten Hans Mäder und die Gastreferentin Frau Monika Rösinger begrüssen. 4 Mitglieder mussten sich vorgängig für die Versammlung entschuldigen.

2. Wahl eines Stimmenzählers

Als Stimmenzähler stellt sich Herr Jürg Nef zur Verfügung und wird von der Versammlung einstimmig ernannt.

3. Protokoll HV 18. März 2022

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten/Rück- und Ausblick

Kurt Hollenstein blickt zurück auf das vergangene Jahr. Der Vorstand freut sich, dass wieder viele Aktivitäten stattfinden konnten und gut besucht waren. Offensichtlich war es ein Bedürfnis, nach der Zeit der Pandemie wieder an gesellschaftlichen Anlässen teilnehmen zu dürfen.

Der Neujahrsapéro fand mit einer kleineren Anzahl Gäste auf dem Platz W. Landolt und D. Bregenzer an der Hauptstrasse in Bronschhofen statt. Bei Glühwein und Pizza kam trotz ungemütlichem Wetter gute Stimmung auf.

Unter kompetenter Leitung von Herrn Stöckl, Gartenbau AG, fertigten einige Interessierte im März ein Vogelbad oder Blumenschale aus Stein an. In Zusammenarbeit mit der Integrationsstelle fand am 26. April im Pfarreiheim die Eröffnung des Kaffitreffs statt. Dieser soll die Begegnung mit Jung und Alt, Schweizerbürgern und Menschen mit Integrationshintergrund ermöglichen. Mehrfach wurde der Wunsch nach einer WC-Anlage auf dem Spielplatz Hochwacht geäussert. Der Präsident erkundigte sich nach den Kosten einer solchen Anlage und gelangte im Mai mit dem Wunsch eines Pilotprojekts an die Stadt Wil, was schliesslich für die Sommersaison genehmigt wurde. Diese Anlage hat sich durchwegs bewährt. Der Vorstand hofft, dass sich die Stadt Wil auch im kommenden Jahr positiv dazu stellt und sich an den Kosten für Sommersaison beteiligen wird. Am 26. Juni fand dann der alljährliche Grillplausch auf dem Spielplatz Hochwacht statt. Dank schönem Wetter war er gut besucht. Erfreulicherweise kamen auch einige Neuzuzüger, welche in diesem Jahr persönlich eingeladen wurden

Am 3. Juli jährte sich die Fusion Wil-Bronschhofen zum 10. Mal. Aus Anlass der Gründung des Quartiervereins fand im August ein Quartierfest im Gebenloo statt. Einige Firmen hatten sich spontan einverstanden erklärt, ihre Vorplätze für das Fest zur Verfügung zu stellen und Führungen ihrer Firmen anzubieten, die auch von zahlreichen Interessierten überaus gut besucht wurden. Viele Privatpersonen beteiligten sich aktiv mit vielfältigem Handarbeiten, musikalischen Beiträgen und kulinarischen Angeboten. Das Fest war erfreulicherweise ein grosser Erfolg. Viele Anbieter haben sich auch wieder bereit erklärt, sich am kommenden Fest 2025 zu beteiligen.

Die beliebte traditionelle Herbstwanderung im September, welche jeweils von Manuela Ebneter organisiert wird, motivierte auch in diesem Jahr wieder viele Mitglieder zum gemütlichen Bummel und anschliessendem Grillieren.

Am 22. September fand ein Infoabend zum Thema Elterntaxi statt, was schon seit einiger Zeit die Eltern an der Weierhofstrasse beschäftigt.

Im Oktober meldeten sich einige Interessierte zur Besichtigung der ZAB Bazenheid. Die Tradition der beliebten Adventsfenster im Dezember verdanken wir der Initiative und Organisation von Sandra Hug.

Der Präsident Kurt Hollenstein bedankt sich für das zahlreiche Erscheinen und wünscht weiterhin einen gemütlichen Abend.

5. Jahresrechnung

Der Kassier, Werner Frey, erläutert die Jahresrechnung 2022 wie folgt: Die HV 22 war mit Fr. 1567.70 etwas teurer als budgetiert. Das Quartierfest schloss ebenfalls mit einem Defizit von 1'214.05 ab. Zusätzliche Kosten entstanden durch das Pilotprojekt Toilette Spielplatz Hochwacht im Betrag von Fr. 1'170.30. Auch der Versand des Q-Blattes kostete den Verein Fr. 3'394.45. Zu den Einnahmen gehören die Mitgliederbeiträge von Fr. 3'510.--und Spenden von Fr. 1'070.--. Somit schliesst die Rechnung mit einem Aufwandüberschuss von 1'699.80 ab.

Auch in diesem Jahr darf der Quartierverein eine grosszügige Spende von Dieter Baumann im Betrag von Fr. 1'000.—entgegennehmen. Herzlichen Dank!

Revisorenbericht und Déchargeerteilung

Die Revisoren haben die sauber geführte Vereinsrechnung des Quartiervereins Bronschhofen 2022 geprüft und beantragen der Hauptversammlung, dem Kassier und dem Vorstand Décharge zu erteilen.

Die Anwesenden genehmigen die Jahresrechnung und Décharge-Erteilung mit Applaus.

6. Wahl eines Revisors (Rücktritt Frau Romy Manser)

Frau Romy Manser hat dem Vorstand ihren Rücktritt mitgeteilt. Als Nachfolger stellt sich freundlicherweise Herr Ugo Andreotti zur Verfügung, welcher einstimmig mit Applaus von der Hauptversammlung gewählt wird.

7. Mitgliederbeiträge

Die Mitgliederbeiträge bleiben wie bisher bestehen.

Einzelmitglied Fr. 20.— Familien Fr. 30.— Vereine Fr. 100.—

8. Budget 2023

Werner Frey gibt zum Budget folgende Erklärungen ab:

Auch im laufenden Jahr wird der Verein wieder mit höheren Kosten rechnen müssen (HV 23: Fr. 1500.--, Toilette Grillplatz: Fr. 1'200.--, Versand Q-Bla: Fr. 3'500.--, sodass wiederum mit einem Aufwandüberschuss von rund Fr. 2120.—gerechnet werden muss.

9. Mutationen

Aktuell hat der Quartierverein 113 Mitglieder. Im Jahr 2022 wurden 4 Austritte und 7 Neumitglieder gemeldet.

10. Anträge

Keine Eingänge

11. Verschiedenes/Umfrage

Dem Vorstand ist es ein Anliegen, der guten Fee der Dorfkorporation, Frau Monika Jobe, für ihre stete Bereitschaft und Zuverlässigkeit mit einem Geschenk unseren herzlichen Dank auszusprechen. Dank ihrer grossen Hilfe ist es möglich, dass das Quartierblatt monatlich im Briefkasten liegt.

Kurt Hollenstein weist nochmals auf das Jahresprogramm hin, welches im kommenden Q-Bla publiziert wird.

Als Gastreferentin wurde Frau Monika Rösinger aus Bütschwil begrüsst. Sie berichtete über das Angebot und ihre Tätigkeit bei der PEH Care SG. Ein überaus interessantes Angebot, welches offensichtlich viele der Anwesenden nicht kannten.

Bronschhofen, 23. April 2023

Aktuarin QVB

Madeleine Hürlimann